

CASHBACK

Wir belohnen Ihre Treue - sichern Sie sich 50 EURO!

Senden Sie uns einfach Ihren gebrauchten MOTOMETER Kompressionsdruckschreiber zurück!

We reward your loyalty - claim your 50 EURO!

Send us your used MOTOMETER Recording Compression Tester!

Pflichtangaben / Required Information:

Geräte Nummer des gekauften Kompressionsdruckschreiber
Instrument number of bought Recording Compression Tester

1. Gerät / Instrument: _____

2. Gerät / Instrument: _____

Bitte legen Sie eine Kopie des Kaufbeleges bei.
Der Gutschein ist gültig für 6 Monate ab Kaufdatum lt. Kaufbeleg.

*Please enclose a copy of the sales receipt.
The voucher is valid for 6 months from the date of sales.*

Ja, ich möchte von MOTOMETER GmbH zukünftig über Neuigkeiten informiert werden und erkläre mich mit der Zusendung von Informationen per E-Mail oder Post einverstanden.

Yes, I would like to be informed about news from MOTOMETER GmbH in future and I agree to receive information (e.g. newsletter) by email or by post.

Name
Name: _____

Straße
Street: _____

PLZ, Ort
Postcode, County: _____

Land
Country: _____

Telefon
Phone: _____

E-Mail
e-Mail: _____

IBAN
IBAN: _____

BIC
BIC: _____

USt-ID / Steuer Nummer
VAT / TAX number : _____

Einlösebedingungen: Senden Sie Ihren gebrauchten MOTOMETER Kompressionsdruckschreiber beim Kauf folgender Sets 623.603.1101 und 623.603.1102 an MOTOMETER GmbH, Talweg 8, 75417 Mühlacker-Lomersheim frei Haus zurück und erhalten Sie eine Gutschrift im Wert von 50 EURO zzgl. MwSt. Falls das Paket unfrei versendet wird, wird das Porto mit der Gutschrift verrechnet. Händler und Wiederverkäufer sind von der Teilnahme ausgeschlossen. Gültig nur in Deutschland und der Europäischen Union. Pro gekauftes Set nur ein Gutschein einlösbar. Nur vollständig ausgefüllte Gutscheine können bearbeitet werden. Wir behalten uns das Recht vor bei offenen MOTOMETER Ausgangsrechnungen die Gutschrift nicht zu überweisen.

Redemption conditions: Send us your used MOTOMETER Recording Compression Tester with purchase of the following sets 623.603.1101 and 623.603.1102 to MOTOMETER GmbH, Talweg 8, 75417 Mühlacker-Lomersheim / Germany, free of charge and receive a credit note of 50 EURO. If the package arrives not prepaid, the postage will be charged with the credit note. Dealers and Resellers are not eligible. Valid in Germany and the European Union. Only one voucher may be redeemed per bought set. Only vouchers filled in correctly can be dealt with. We reserve the right to not transfer credit note if outstanding MOTOMETER A/R invoices are existing.